



## Trabajadores del Poder Judicial que continúan en paro se reunirán con Ricardo Monreal

Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) que se mantienen en paro anunciaron que se reunirán con el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, con el propósito de que sus derechos laborales sean respetados ante un eventual cambio de patrón y estos queden establecidos en la ley.

Patricia Aguayo Bernal, vocera de los trabajadores, anunció que mañana entregarán a los jueces y magistrados, titulares de los órganos jurisdiccionales, una consulta que comenzó hoy entre los empleados del Palacio de Justicia Federal en San Lázaro, para determinar si están de acuerdo o no en regresar a laborar.



Lo anterior, tras el anuncio de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed) de que realizarán una nueva votación sobre el tema.

La vocera aseguró que han tenido acercamientos con líderes de diversos partidos políticos para que se respeten sus derechos laborales.

“Y hoy mismo hemos estado teniendo acercamientos con los legisladores, con los de la oposición, sí son poquitos, no tienen la mayoría, pero estamos trabajando por acercarnos con la mayoría.

“Ya platicamos con MC (Movimiento Ciudadano), ya platicamos con el PAN (Partido Acción Nacional); el miércoles tenemos cita con Monreal, la semana que entra vamos a tener reuniones con el presidente de Coparmex, fon presidente del Consejo Coordinador Empresarial, personajes de muy alto nivel que nos están prestando sus oídos...

“Y es para ustedes, es para todos ustedes compañeros, estamos yendo a pedir que las prestaciones que tenemos en las condiciones generales de trabajo se pasen a las leyes secundarias.

“Porque si vamos a tener un nuevo patrón que no va a cumplir con esas condiciones de trabajo, al menos que se queden previstas en la ley, estamos asegurando esas prestaciones y estamos luchando por ello”, apuntó.



Asimismo, hizo un llamado al Consejo de la Judicatura Federal (CJF) para que se cese su “cobardía” y los defienda.

“En este momento me dirijo a nuestro patrón, el Consejo de la Judicatura Federal, a aquel que incumplió ese dicho popular de que ‘el buen juez por su casa empieza’, que a través de una votación decidió incumplir mandatos judiciales de observancia obligatoria incurriendo en delitos y darle al Senado las listas con las que le pusieron fecha de muerte a nuestros titulares.

“Además, ese patrón que aparentemente ha escuchado nuestras peticiones, nos está dejando en incertidumbre, en relación a nuestras prerrogativas, a ese mismo patrón, Consejo de la Judicatura Federal, me dirijo para exigirle que, como descaradamente desacató las suspensiones ordenadas por jueces federales y propició y alentó la humillación nacional de jueces y magistrados federales con el circo de la tómbola, hoy voltee sus ojos a ver a la base trabajadora, cese en su cobardía y nos proteja porque así se lo hemos pedido”, declaró.

Finalmente, dijo que no dejarán de insistir a la presidenta Claudia Sheinbaum que se reúna con ellos.

“Seguimos pidiendo entrevista con Claudia Sheinbaum y no nos vamos a cansar hasta que nos reciba, que nos escuche que se entable un diálogo. ¿Por qué con otras personas sí abre ese diálogo? Nos tienen que oír, ahorita tenemos la puerta abierta con diputados y la vamos a abrir también con senadores”, enfatizó.

<https://www.milenio.com/policia/trabajadores-judiciales-se-reuniran-con-ricardo-monreal>